



MOUVEMENT INTRA-ACADEMIQUE 2018 DE L'ACADEMIE DE STRASBOURG

Compte rendu des commissions paritaires d'affectation.

Technologie : Une année faste...

Sur 23 demandes, 14 collègues ont obtenu leur mutation, soit environ 61%. Parmi ces 14 collègues, 10 ont obtenu leur vœu 1.

Il y a 5 entrants dans l'académie. Il reste, donc, seulement 9 postes pour 18 demandes. Le taux de satisfaction tombe donc à 50 %.

Cette année, quatre postes sont encore bloqués et 27 postes restent vacants après le mouvement.

Pour l'équipe des commissaires paritaires du Sgen-CFDT,
François Friedelmeyer et Sophie Reitzer

Bas-Rhin	Barres	Haut-Rhin	Barres
Strasbourg	612	Mulhouse	/
		Colmar	/
Bas-Rhin	179	Haut-Rhin	173
Zr 67	/	Zr 68	/

Attention : La barre d'entrée est le barème du dernier entrant dans la zone concernée. Cela permet à chacun de se situer par rapport à son barème de cette année. Cette barre ne donne aucune garantie pour les années à venir, car les mutations sont très variables d'une année à l'autre.